

Frage: Ich will jetzt auch Chilipflanzen aufziehen. Gibt es Sorten, die besonders **für Anfänger geeignet** sind?

Antwort: Es gibt keine speziellen Anfänger-Sorten, aber es gibt Sorten, die gutmütiger sind und auch Pflegefehler verzeihen. Hingegen gibt es auch Sorten, die einen besonderen Aufwand erfordern und z. B. keinen guten Ertrag liefern, wenn sie nur auf der Fensterbank gezogen werden. An erster Stelle werden für Anfänger die Sorten "**Sibirischer Hauspaprika**" und "

Apache

" empfohlen. Aber auch mit den einfachen

Holland

-

Peperonis

, die man im Supermarkt findet, können Anfänger experimentieren. So kann man einfach mal frische Peperonis in der Gemüseabteilung kaufen und die Samen aussäen und sehen, was passiert. Generell würde ich sagen, dass man als Anfänger vielleicht mit einer Annuum-Sorte beginnen sollte, um auch ein brauchbares Ergebnis zu erzielen. Es gibt einige

Cayenne

-Sorten, die auch in unseren Breitengraden leicht zu ziehen sind.